

LOCAL | Sanidad

La Junta mejora la asistencia sanitaria en Priego con más profesionales, infraestructuras y programas de prevención

María Jesús Botella, delegada territorial de Salud y Consumo, destaca los beneficios que tendrá para el municipio el futuro centro de proximidad.

Redacción

Miércoles 25 de enero de 2023 - 16:02



La delegada de Salud y Consumo, María Jesús Botella, ha expresado el compromiso del Gobierno andaluz con la mejora de la asistencia sanitaria en Priego de Córdoba con “la creación de un centro de proximidad, así como el incremento de profesionales, la mejora de infraestructuras y la instauración de programas de prevención de la salud, entre otras medidas, que ya están en marcha”.

En cuanto al centro de salud del municipio, Botella ha destacado que, “tras la incorporación de la nueva directora, que es pediatra, el número

de estos especialistas asciende a 3 y se presta un mejor servicio”. Igualmente ha explicado que el centro cuenta con 19 médicos de familia, 13 de los cuales poseen su plaza en propiedad, además de 2 médicos de refuerzo.

La delegada se ha referido también al incremento de la plantilla de enfermería y ha destacado el papel de estos profesionales en la mejora de la atención primaria. En el centro de salud de Priego se han incorporado recientemente tres enfermeras para la atención infantil que, “junto a los pediatras, darán un impulso a la promoción y prevención de los pacientes de corta edad”, según ha indicado Botella. También se han incorporado las figuras de enfermera escolar y gestora de casos de las residencias, lo que ha contribuido a un aumento considerable de la plantilla de enfermería. Asimismo, la delegada se ha referido a otra mejora en este servicio, como es la “personalización de las agendas de enfermería para que vayan parejas a los cupos de los facultativos médicos, con el objetivo de incrementar la humanización y atención al paciente”.

Igualmente, el centro ha sido dotado por la Junta de una matrona, dando respuesta a una demanda de los usuarios, a la vez que se han puesto en marcha las consultas de acogida o de primera atención.

Centro de proximidad

Por otra parte, Botella se ha referido al compromiso de la Junta de Andalucía de dotar a Priego de Córdoba de un centro de proximidad, “para lo que se ha firmado un convenio de colaboración entre el SAS y el Ayuntamiento de Priego de Córdoba dentro del Plan de Infraestructuras Sanitarias 2020-2030”. Como ha explicado Botella, el centro de proximidad “permitirá acercar las especialidades médicas al municipio, ya

que en estos momentos sus vecinos tienen que desplazarse al hospital Infanta Margarita de Cabra para ser atendidos por un especialista. Con la creación de este centro, serán los profesionales los que se desplacen a Priego, evitando así los desplazamientos continuos de los prieguenses al centro sanitario de Cabra”.

Programas de prevención de la salud

La delegada de Salud y Consumo se ha referido también a diferentes programas como la realización retinografías a la población diabética o citologías para las mujeres incluidas en el programa de prevención del cáncer de cérvix, para lo que se ha aumentado el número de consultas para la toma de muestras.

Respecto a la campaña de vacunación, ha señalado que en el centro de salud de Priego de Córdoba se ha alcanzado prácticamente a la totalidad de la población infantil, mientras que la vacuna de la gripe, ha llegado a un 80% de la población mayor de 65 años y un 60% de la población infantil.

Por otro lado, Botella se ha referido a que la Junta ha trabajado para disminuir la demora para consultas presenciales y telefónicas, así como para reducir el tiempo de espera en las citas para radiología, para las que existe un tiempo de espera de un día.

Por último, en cuanto a la mejora de las infraestructuras, la delegada de Salud y Consumo ha avanzado que se va a dotar al centro de dos nuevas consultas en la planta baja para aumentar la zona de atención en el servicio de Urgencias, a la vez que se está ultimando un proyecto para la reforma y adecentamiento de este servicio, para aumentar su accesibilidad y comodidad para los usuarios.

En cuanto a infraestructuras materiales, Botella se ha referido a la dotación de un nuevo arcón para vacunas, 14 nuevos ordenadores portátiles para atención domiciliaria y un nuevo electrocardiograma, así como un monitor desfibrilador para el servicio de Urgencias.